

ADIB Noon One campaign – June 2025

حملة "نون ون" الترويجية من مصرف أبوظبي الإسلامي
يونيو 2025

Get 6 months free noon One membership with ADIB Visa Cards.
Enjoy unlimited free delivery on everything.

Offer is subject to Qualification Criteria

Campaign Period: 16 - 30 June 2025 (both dates inclusive)

احصل على عضوية مجانية لمدة 6 أشهر لدى "نون ون" مع بطاقات Visa من مصرف أبوظبي الإسلامي ("المصرف") واحصل على توصيل مجاني غير محدود على جميع المنتجات.

يخضع العرض لشروط الأهلية.

فترة الحملة الترويجية: 16 - 30 يونيو 2025 (شاملاً كلا التاريخين).

Qualification Criteria:

معايير التأهل:

A valid ADIB Visa card issued by Abu Dhabi Islamic Bank ("ADIB") (the "ADIB Visa Card") must be used for the payment.

يجب استخدام بطاقة Visa سارية المفعول من مصرف أبوظبي الإسلامي ("بطاقة Visa من المصرف") للدفع.

ADIB eligible cardholders are entitled to 6 months of free Noon One membership. The free period begins upon enrollment. After the free period ends, membership will automatically renew into a monthly plan at AED 24.99/month unless cancelled.

يحق لحاملي بطاقات المصرف المؤهلين الحصول على عضوية مجانية لمدة 6 أشهر لدى نون ون. تبدأ الفترة المجانية عند التسجيل. بعد انتهاء الفترة المجانية، تجدد العضوية تلقائياً إلى باقة شهرية بقيمة 24.99 درهمًا إماراتياً شهرياً ما لم يتم إلغاؤها.

The offer is only available to users who do not have an active Noon One membership at the time of enrollment. It can only be applied after any previous membership has expired.

العرض متاح فقط للمستخدمين الذين ليس لديهم عضوية مفعلة لدى نون ون عند التسجيل. يطبق العرض فقط بعد انتهاء صلاحية أي عضوية سابقة.

To activate the offer, the user must visit the Noon One page and select the ADIB offer either on the plan selection page or the special offers page and use an eligible Visa card as the payment method. Subscriptions made through any other method will not activate the offer.

لتفعيل العرض، يجب على المستخدم زيارة صفحة نون ون واختيار عرض المصرف إما من صفحة اختيار الباقة أو صفحة العروض الخاصة، واستخدام بطاقة Visa من المصرف مؤهلة كوسيلة دفع. الاشتراكات التي تتم بأي طريقة أخرى لن تفعّل العرض.

Standard Noon One terms and conditions apply to the extent such terms and conditions do not contradict with the terms and conditions of ADIB Visa Card.: <http://www.noon.com/uae-en/noon-one-terms/>

تُطبق شروط وأحكام نون ون الأساسية إلى الحد الذي لا تتعارض فيه هذه الشروط ولأحكام مع شروط وأحكام بطاقة Visa من المصرف: <http://www.noon.com/uae-ar/noon-one-terms/>

Terms and Conditions:

الشروط والأحكام:

ADIB encourages you to use your Card only for necessary expenditure.

يحثك مصرف أبوظبي الإسلامي على استخدام بطاقتك للنفقات الضرورية فقط.

Any disputes in regards with the promotion rewards should be raised within 1 month from the Campaign end date.

يجب إثارة أي نزاعات تتعلق بمكافآت العرض خلال شهر من تاريخ انتهاء الحملة الترويجية.

Payments made through Apple Pay and Samsung Pay are not eligible for the offer.

لا يشمل العرض المدفوعات التي تتم عبر Apple Pay و Samsung Pay.

By participating in this Campaign, customer agrees to be bound by all other ADIB Covered Card Terms and Conditions and the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services that prohibit using ADIB Covered Card to purchase any non-Shari'a compliant products or services as determined by ADIB's Internal Shari'a Supervisory Committee including but not limited to alcohol, pork products, gambling, tobacco, casinos, bars, nightclubs, merchants selling and/or providing pornography related products and/or services.

بالمشاركة في هذه الحملة الترويجية، يوافق المتعامل على الالتزام بجميع الشروط والأحكام الأخرى لبطاقات المصرف المغطاة، والشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية، التي تمنع استخدام أي بطاقة من بطاقات مصرف أبوظبي الإسلامي للدفع مقابل منتجات/خدمات غير متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية كما هو محدد من قبل لجنة الرقابة الشرعية الداخلية للمصرف بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر تجار الكحول ولحم الخنزير والقمار والتبغ والكازينوهات والبارات والملاهي الليلية وتجار الأفلام الإباحية والمنتجات و/أو الخدمات ذات الصلة.